

## Exigen eliminar la aduana de Caborca

Escrito por Comunicado

Martes 06 de Diciembre de 2016 18:26

---

+ Exhorto del Congreso de Sonora a la SHCP; la revisión no tiene razón de existir y es peligrosa para los viajeros, asegura el legislador Rodrigo Acuña HERMOSILLO, Son., 6 de Diciembre de 2016.- A tomar las medidas necesarias que permitan el libre tráfico vehicular en el punto de revisión denominado garita "Caborca" --kilómetro 92 de la carretera federal 2, tramo Caborca-Altar--, el Congreso del Estado exhortó este martes a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, al Servicio de Administración Tributaria y a la Dirección General de Aduanas.

El diputado Rodrigo Acuña Arredondo dio lectura al documento en el que solicita agilizar el tránsito de vehículos en la mencionada garita, ubicada en el municipio de Pitiquito, sobre todo en esta época, con el fin de prevenir accidentes y facilitar la internación de turistas a nuestro país, pues en diciembre hay un gran flujo de connacionales procedentes de los Estados Unidos, los 'paisanos', que vienen a disfrutar de la compañía de sus familiares en esta época, mencionó.

Asimismo, el Congreso del Estado resolvió exhortar a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, al Servicio de Administración Tributaria y a la Dirección General de Aduanas, para que informen de manera veraz y confiable a la actual legislatura sobre la situación que guarda la garita "Caborca", en el sentido de si es considerada o no como un punto de revisión aduanal, puesto que en la información recibida no queda clara esa situación.

Acuña Arredondo señaló que ya no se revisan vehículos de ningún tipo en ese lugar, por lo que son innecesarias las barreras de desviación del tráfico, que sólo entorpecen el libre tránsito y hay riesgo de accidentes automovilísticos debido a la escasa señalización vial en el lugar.

Esto provoca inconvenientes como la pérdida de tiempo para viajeros que pasan por dicha garita, debido a que al desviar los vehículos a una zona donde prácticamente deben reducir la velocidad a cero, además que la falta de vigilancia los expone a ser interceptados por delincuentes.

El legislador calificó como una incongruencia que se estén invirtiendo casi 400 millones de pesos en la garita de San Emeterio, cuando lo más lógico es que se invirtiera en la garita de la frontera entre Sonoyta y Lukeville, Arizona, para desfogar el tráfico en Nogales y San Luis Río Colorado.

## **Exigen eliminar la aduana de Caborca**

Escrito por Comunicado

Martes 06 de Diciembre de 2016 18:26

---

“No vamos a quitar el dedo del renglón para que se elimine la garita Caborca y otras que hay en la región; lo dijo un Secretario de Estado, lo dijo el Presidente de la República, que no tenían razón de ser, y nosotros los ciudadanos también lo decimos”, comentó Acuña Arredondo.